

UDD Ventures: Con capacitación, asesorías y acompañamiento, aceleradora de negocios de UDD apoya a startups y pequeñas empresas

Durante el año 2020, la aceleradora de negocios de la Universidad del Desarrollo, UDD Ventures, ha reforzado sus servicios para apoyar a pequeñas empresas y emprendimientos en el contexto de los nuevos desafíos que plantea la crisis sanitaria por Covid-19.

En el mes de abril lanzó servicios de acompañamiento, consultoría y apoyo estratégico para emprendedores que han sido beneficiados con la extensión del fondo *Semilla Expande*, de CORFO. Contempla diagnóstico, charlas, mentorías, consultoría especializada y seguimiento técnico, con el objetivo de mejorar la estrategia de la empresa y preparar a los emprendedores para escalar su negocio en el ambiente incierto de la actualidad. El programa es 100% online, por lo que puede ser realizado por emprendedores que se encuentren en cualquier lugar del territorio nacional.

(Ver: <https://uddventures.udd.cl/blog/udd-ventures-lanza-nuevo-programa-para-emprendedores-semilla-expande>)

En mayo, UDD Ventures lanzó el programa *Activa tu Pyme*, iniciativa enfocada en prestar asistencia técnica personalizada a pequeñas y medianas empresas para que logren enfrentar de mejor manera la contingencia, transfiriendo herramientas necesarias con foco comercial y estratégico para la prospección de clientes y cierre de ventas. Este programa nace de la necesidad de perfeccionar habilidades y conocimiento técnico en torno al proceso comercial, buscando transferir las competencias necesarias para el desarrollo de negocios B2B en modalidad virtual, superando las complejidades que implica llevar al canal online las actividades comerciales que antes se ejecutaban de modo presencial.

El servicio tiene una duración de ocho semanas en las que se mezclan cuatro variables claves: 1. El diagnóstico del negocio; 2. Las mentorías y consultorías en ventas por parte de la red UDDV para acelerar y aumentar posibilidad de cierre de negocios; 3. Talleres de venta online en vivo (webinars) y acceso a contenido digital; y 4. Apoyo en actividad de prospección comercial (“gerente comercial remoto”). Este último cuenta con acompañamiento de ingenieros de proyecto y un extracto de base de datos para ayudar e impulsar la prospección de clientes.

(<https://uddventures.udd.cl/blog/activa-tu-pyme-nuevo-programa-de-udd-ventures-con-foco-en-la-pyme-y-emprendedores>)

Sobre UDD Ventures

UDD Ventures cuenta con más de diez años en el ecosistema del emprendimiento, apoyando a más de 260 startups y emprendedores. Ha evaluado a más de 200 proyectos para conectar con empresas. Cuenta con un panel de 50 mentores, consultores y asesores posicionados en cargos de alta gerencia en diferentes empresas líderes del país. En sus servicios para startups y pequeñas y medianas empresas (pymes), UDD Ventures utiliza la metodología I + V Lab, método de aceleración que tiene como objetivo desarrollar la hoja de ruta o Roadmap Estratégico de la empresa a través de la definición de la ambición, la zona dónde jugar y cómo ganar, siempre con foco en mejorar las ventas, lo que permite transformar una idea, o proyecto en desarrollo, en un negocio atractivo y de alto impacto. UDD Ventures gestiona fondos Corfo desde 2012, como el *Fondo Semilla Inicia* para startups con un alto componente innovador, con alcance nacional y potencial de internacionalizarse; y el *Fondo Semilla Expande*, para emprendimientos que tengan esas mismas características pero que ya tengan ventas o interés comercial del mercado. En el caso de las pymes, destacan los programas *Acelera PYME* y *Ecommerce, Digitaliza tu Negocio*.